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Abstract (en)
The apparatus has an emitter (32) adapted to emit a horizontal ray (31) parallel to a rotation axis (X'X) of a plate (7) and placed at top of transverse
knife (24). The emitter is associated with a detector (35) intervening during connection of arm (22) in direction of tread (8b) of the tire to signal
rupture of the ray by the tread to automaton (12). The automaton includes a time delay unit (40) delaying power supply of dual effect hydraulic jacks
(26, 27) acting on the connection of slides (23), so that the knife penetrates sides (8c) of the tire only when the knife is below the tread.

Abstract (fr)
Il s'agit des appareils dans lesquels, d'une part, le pneumatique (8) est maintenu par des mors (13) coulissants sur un plateau rotatif (7), et
d'autre part, les flancs (8c) sont séparés de la bande de roulement (8b) par des couteaux transversaux et opposés (24). L'invention à pour objet
d'augmenter la cadence de sectionnement, de supprimer les réglages manuels d'adaptation à l'épaisseur de la bande de roulement et d'améliorer
le positionnement du plan de coupe hors des zones avec des renforts métalliques. L'appareil comprend un émetteur (32) d'un faisceau laser (31),
parallèle à l'axe X'X de rotation du plateau (7) et disposé au dessus des couteaux (24), des moyens (35) détectant la rupture du faisceau laser
par la bande de roulement (8b), des moyens de temporisation (40) retardant l'alimentation des moyens d'actionnement (26-27) agissant sur le
rapprochement des porte couteaux (23), afin que les couteaux (24) ne pénètrent dans les flancs (8c) du pneumatique que lorsqu'ils sont au dessous
de la bande de roulement (8b).
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